

# Unterhaching

## Beschwerden über Busfahrer

Auf „schwarze Schafe unter den MVG-Busfahrern“ wies Waltraud Rensch (SPD) in der vergangenen Gemeinderatssitzung in Unterhaching hin. Ihr sind massive Beschwerden von Senioren zu Ohren gekommen. Unter anderem würden einzelne Busfahrer die Haltestellen mit Absicht nicht präzise anfahren, was bei hoher Bordsteinkante Menschen mit Gehhilfe oder Rollator in Bedrängnis bringe. Eine Rollator-Nutzerin sei beim Aussteigen sogar vom Busfahrer gehetzt worden und deshalb sogar gestürzt. Rensch forderte, die Gemeinde solle bei der MVG auf mehr Toleranz gegenüber älteren Menschen drängen. mbe

## Fundecke wieder geöffnet

Nach der durchaus beliebten Fundecke im Wertstoffhof erkundigte sich Unterhachings Grünen-Chefin Claudia Köhler im Gemeinderat. Schon monatelang sei dieses Sammelsurium für Verlorenes geschlossen. Laut Gemeinde wird die Fundecke in Kürze wieder geöffnet. mbe

## Gemeinde beschafft Lasten-Fahrrad

Evi Karbaumer (Grüne) regte in der jüngsten Gemeinderatssitzung in Unterhaching an, ein Lastenfahrrad, ein sogenanntes Cargo-Bike, anzuschaffen und es den Bürgern im Verleih zugänglich zu machen. Dies sei eine Möglichkeit, beispielsweise beim Einkaufen den Autoverkehr zu reduzieren. Klimaschutzmanagerin Leonie Pilar teilte mit, dass die Gemeinde schon dabei sei, solch ein Lastenrad anzuschaffen. Derzeit würden aber noch die Verleih-Modalitäten ausgearbeitet. mbe

---